

# Ana María mejoró en dos pruebas

**V. Gómez.** La atleta nacional Ana María Porras consiguió mejorar sus marcas en dos de los siete eventos del heptatlón, especiali-

dad en la que participó el pasado fin de semana, en Canadá, donde ocupó el puesto 14 entre 28.

Aunque Porras iba tras los 5.000 puntos en el Panamericano de Pruebas Combinadas, no pasó de 4.751, pero sí logró subir su marca en el salto alto y la jabalina.

En la primera prueba pasó de 1.66 metros a 1.68, mientras en que en la impulsión registró una mejoría de dos metros; antes tenía 19.83 metros y en Canadá logró una distancia de 21.83.



Porras entrenó el salto alto, en mayo en el Estadio Nacional. /Foto: Manuel Vega